

# career boot camp

# camp de carrières

Taking your career path **VIRTUAL**



Votre parcours professionnel en mode **VIRTUEL**

January – February **2021** janvier – février

Career Boot Camp 2021 is 100% virtual. That means that all public servants can attend, from where ever they are working. The conference-style series will give you the tools to take charge of your career, with more possibilities than ever before.

## Virtual Learning Series

Don't wait to get started on your career development. Join us in December for a three-part series to get you ready for Career Boot Camp!



Developing Self Awareness  
Understanding Emotional Intelligence  
Competence Building

Le Camp de carrières 2021 est 100% virtuel. Cela signifie que tous les fonctionnaires peuvent assister, peu importe où ils travaillent. Cette série de conférences vous donnera les outils pour prendre en main votre carrière, avec plus de possibilités que jamais.

## Série d'apprentissages virtuels

N'attendez pas pour commencer le développement de votre carrière. Rejoignez-nous en décembre pour une série en trois parties pour vous préparer au Camp de carrières!



Développer la conscience de soi  
Comprendre l'intelligence émotionnelle  
Développement des compétences



Federal Youth Network  
Réseau des jeunes fonctionnaires fédéraux

Canada School of Public Service  
École de la fonction publique du Canada



## Optimize your experience

Tune in on January 11th for tips on how to make the most of Career Boot Camp 2021 workshops.

**Register here!**

### CBC Sessions

- What I Wish I Knew at the Beginning of my Career
- Setting the Stage for your Virtual Career in the Public Service
- Transferring your Most Valuable Skills to the Public Service
- Skills Needed for Careers of the Future
- Engaging an Audience Through Storytelling
- Intentional Communication in a Virtual World
- Leading with Connections: Get Involved, Create and Maintain a Network, Leverage Connections to Work More Efficiently
- First Impressions in a Virtual World
- People Helping People
- Speed Mentoring

Watch for these networking events during CBC: The Book Chat, LeadersGC Twitter Chat, and an Evening Mixer.

## Optimisez votre expérience

Connectez-vous le 11 janvier pour savoir comment tirer le meilleur parti des ateliers du Camp de carrières 2021.

**Inscrivez-vous ici!**

### Séances CDC

- Si j'avais su au début de ma carrière
- Préparer le terrain pour sa carrière virtuelle dans la fonction publique
- Vos compétences les plus précieuses au service de la fonction publique
- Les compétences nécessaires pour les carrières de demain
- Capter son public par l'art de raconter une histoire
- Communication intentionnelle dans un monde virtuel
- Des relations qui permettent d'évoluer : créer et entretenir un réseau, faire jouer ses relations pour travailler plus efficacement
- La première impression virtuelle
- L'entraide
- Mentorat éclair

Surveillez ces événements de réseautage pendant CDC: Discussion sur un livre, Clavardage avec LeadersGC sur Twitter et un 5 à 7 réseautage.

**Inscription**  
**CBC CDC**  
**Registration**

# #CBC\_CDC

